



Starke Region Murau Murtal
+43 3577 758 320
office@row-gmbh.at



Verwunderung seitens der Region über Pressemitteilung der FPÖ

**Landtagspräsidentin und Vorsitzende der Region Murau Murtal
Manuela Khom zeigt sich verwundert...**

„...über die Presseaussendung der FPÖ, in der die Partei zwar die Bemühungen um die Murtalbahn lobt, diese jedoch als potenzielle Wahlkampffaktion vermutet, wo doch der Murtaler FPÖ-Bezirksparteiobmann Wolfgang Zanger selbst die Resolution, welche im regionalen Schulterchluss an Ministerin Gewessler gegangen ist, unterzeichnet hat.“

„Wir sind der festen Überzeugung, dass ein gemeinsames Vorgehen aller politischen Kräfte notwendig ist, um in dieser Angelegenheit Fortschritte zu erzielen. Wir möchten daher als Region darauf hinweisen, dass es nicht zielführend ist, gegenseitige Schuldzuweisungen zu machen, sondern dass es darum gehen sollte, gemeinsam Lösungen zu erarbeiten.“ so Khom weiter.

Wichtig ist also, dass die Region selbstverständlich weiterhin für einen konstruktiven Dialog und eine konzentrierte Aktion zum Wohl der Region zur Verfügung steht.

